

Témoignage de Marina Morozkina (le docteur).
Application des méthodes de Grigori Grabovoi pour restaurer la santé.

Bonjour,

Je m'appelle Marina Morozkina.

J'ai un diplôme de médecin, et j'ai

exercé ce métier auparavant. Actuellement, je suis professeure consultante du Centre d'éducation et de formation à l'Enseignement de Grigori Grabovoï, situé en Serbie.

En tant que praticienne, j'ai toujours compris que le travail d'un médecin ne se résumait pas aux soins dispensés aux malades. Il est capable de réaliser plus de choses, vu les vastes connaissances qu'il a acquises sur l'organisation et sur les fonctions du corps humain pendant ses années d'études. À mon avis, il est important d'expliquer au patient les causes, notamment spirituelles, de sa maladie, afin qu'il participe activement à sa convalescence. Une fois que le patient a guéri, un médecin se doit de lui apprendre à se maintenir en bonne santé le plus longtemps possible.

Selon l'enseignement de Grigori Grabovoï, « les maladies incurables n'existent pas en principe si l'on adopte une approche spirituelle. Toute maladie est due au fait que nous ne sommes plus en harmonie avec le monde. Le remède est très simple : il suffit de rétablir cette harmonie ».

L'enseignement de Grigori Grabovoï m'avait ouvert le chemin que je suis depuis vingt-huit ans. Ses méthodes permettent de restaurer le corps de toute maladie. Par contre, ce ne sont pas des pratiques médicales. Le corps apprend à rester en bonne santé, quels que soient son état initial et les conditions extérieures.

L'apprentissage se fait de façon logique et sur le plan spirituel. L'état de santé de l'homme dépend de son niveau de conscience.

Grâce aux méthodes de Grigori Grabovoï, j'ai obtenu nombre de résultats pour moi-même et mes proches. Parmi les cas les plus spectaculaires, je peux citer le recouvrement de la santé d'une personne blessée dans un accident de voiture en 2005.

Grigori Grabovoï a complètement rétabli la santé de mère à qui les médecins avaient diagnostiqué un cancer au stade IV.

Le troisième volume de l'ouvrage « Pratique du contrôle. Chemin du salut » contient de nombreux témoignages de personnes qui ont recouvré la santé après un cancer au stade IV, et même un cas de SIDA.

Depuis que je pratique moi-même les méthodes de Grigori Grabovoï, je suis convaincue que son enseignement nous conduit non seulement à la santé mais aussi à l'immortalité.

Les méthodes de concentration m'ont permis de ramener à la norme, en temps record, mon état de santé et celui de mes proches. Elles contribuent à l'évolution de la conscience au point que, à un moment donné, l'homme parvient à recouvrer sa santé pratiquement à vue d'œil. Dans ma pratique, j'ai vu des problèmes liés aux contusions et aux entorses se régler en 15-30 secondes. Le contrôle exercé sur les lésions cutanées accélère considérablement le processus de guérison qui se produit presque sans douleurs et inflammations. Grâce aux méthodes de Grigori Grabovoï, les angines, la grippe, les bronchites, les brûlures ne présentent plus de soucis pour les membres de ma famille et moi-même.

Certes, ces méthodes sont avant tout destinées à rendre tout événement constructif, à prévenir tout genre de catastrophes. Or la maladie est une catastrophe au sein du corps humain. En raison de ma profession, je m'intéresse surtout à cet aspect de l'utilisation des enseignements de Grigori Grabovoï. Aussi mon témoignage est-il en rapport avec la santé de l'être humain.

Encore une fois (quitte à me répéter), Grigori Grabovoï précise toujours que ses méthodes ne sont pas des soins médicaux: « seules l'ambition créatrice et l'assimilation systématique et cohérente des enseignements de Grigori Grabovoï assurent le succès ». Il conseille aux malades de ramener la santé à la norme sous la surveillance médicale, puisque son objectif primordial est d'être en vie et bien portant. Tant que l'homme n'est pas prêt à conserver son corps en bonne santé par des méthodes spirituelles, il doit avoir recours aux pratiques conventionnelles existant dans notre société.

J'estime que les techniques de Grigori Grabovoï offrent de nouvelles possibilités aux professionnels de la santé. En effet, un médecin qui est capable de compléter les soins palliatifs par un contrôle spirituel de la convalescence de son patient apporte à ce dernier une aide efficace, tout en lui apprenant comment fonctionne son corps sur le plan spirituel pour que son état de santé soit toujours normal.